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						3 Manfaat Kayu Manis yang Ampuh Obati Penyakit Kronis Ini

			
						
				Ditulis pada Maret 13, 2024  oleh  Walter King			

			
					

				
			Clarkparks, Jakarta – Kayu manis menjadi salah satu bumbu dapur yang selalu ada di dapur ibu rumah tangga.

Hal ini dikarenakan kayu manis dapat memberikan cita rasa tersendiri pada makanan.

Baca Juga: 4 Manfaat Teh Kayu Manis yang Disukai Wanita

Ternyata kayu manis tidak hanya membuat makanan menjadi lezat, namun juga memiliki banyak manfaat bagi kesehatan manusia.

Berikut penjelasannya dilansir laman Genpi.co.

Baca Juga: 7 Khasiat Lidah Buaya Karenanya Penyakit Ini Tak Berani Mendekatinya. Mencegah penggumpalan darah

Kayu manis mengandung bahan aktif cinnamaldehyde yang dapat membantu mencegah penggumpalan darah.

Diketahui bahwa tekanan darah dapat menghambat pelepasan asam lemak arakidonat dari trombosit dan mengurangi pembentukan molekul tromboksan A2 dari trombosit.

Baca juga: 3 Khasiat Rebus Daun Sirih Merah dan Minum Airnya, Ampuh Sembuhkan Penyakit Kronis Ini. Antimikroba

Kayu manis mungkin bermanfaat dalam menghambat pertumbuhan bakteri dan jamur, termasuk kandida.

Candida merupakan mikroorganisme penyebab infeksi yang terdapat di mulut, usus, dan area kewanitaan serta menyebabkan penyakit pada kulit dan selaput lendir.

Namun infeksi ini bisa dicegah dengan mengonsumsi kayu manis yang diperkaya dengan kandungan cinnamaldehyde. Pengobatan penyakit neurodegeneratif

Kayu manis dapat mengobati penyakit neurodegeneratif atau kematian sel saraf.

Penyakit ini diketahui dapat memicu berbagai penyakit saraf, seperti penyakit Alzheimer, penyakit Parkinson, penyakit Huntington dan sejenisnya.

Sedangkan manfaat kayu manis dapat menyembuhkan penyakit ini karena mengandung senyawa cinnamaldehyde dan epicatechin.

Kedua senyawa tersebut mampu mencegah penggumpalan protein di otak.

Baca artikel lainnya… Ladies, jagalah kecantikan kulitmu dengan menggunakan kayu manis
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						Penjualan Obat Sirup Disetop Sementara, Jika Anak Batuk Pilek Gimana Mengobatinya? Ini Kata Kemenkes dan Ahli Farmasi

			
						
				Ditulis pada Maret 13, 2024  oleh  Walter King			

			
					

				
			Clarkparks – Larangan sementara konsumsi sirup oleh Kementerian Kesehatan (Kemenkes) karena berisiko mengalami gagal ginjal akut yang misterius membuat para orang tua bingung bagaimana cara mengobati anak yang demam, batuk, dan pilek.

Hal ini dikarenakan obat sirup menjadi andalan, selain bentuknya yang mudah dicerna, obat ini mempunyai rasa manis yang disukai anak-anak.

Larangan sementara ini sesuai dengan Surat Edaran (SE) Kementerian Kesehatan Nomor SR.01.05/III/3461/2022 yang menyatakan bahwa apotek untuk sementara dilarang menjual bebas sirup obat penyakit apa pun. Ilustrasi obat sirup (Freepik.com)

Selain itu, dokter untuk sementara dilarang meresepkan obat dalam bentuk sirup kepada semua pasiennya, hingga Kementerian Kesehatan, bersama dengan Badan Pengawas Obat dan Makanan (FDA) dan pihak berkepentingan lainnya, menemukan penyebab pasti dari masalah ginjal akut tersebut. menyebabkan lebih dari 180 anak telah terjadi dan puluhan di antaranya meninggal.

Gagal ginjal akut adalah suatu kondisi di mana ginjal tidak mampu menghilangkan zat beracun dan kelebihan cairan serta menyeimbangkan air dan elektrolit secara optimal. Umumnya ginjal menyaring limbah dalam tubuh dan membuangnya melalui urin atau urin.

Jadi pertanyaannya, kalau anak sakit, obat apa yang harus diberikan?

Juru Bicara Kementerian Kesehatan Dr. Mohammad Siahril Sp.P, MPH mengatakan, selain sirup, masyarakat bisa memberikan anak obat campuran atau bubuk yang dihaluskan lalu dilarutkan dalam air, atau diberikan obat melalui anus.

Alternatifnya bisa digunakan dalam bentuk farmasi lain seperti tablet, kapsul, supositoria (anal atau anal) atau lainnya, kata dr Siahril melalui siaran pers, Rabu (19/10/2022).

Adapun penggunaan sirup segera harus berdasarkan resep dan pemeriksaan dokter yang akan menilai urgensi anak menerima obat sirup.

“Kementerian Kesehatan mengimbau masyarakat untuk merawat anak-anak dan tidak mengonsumsi obat-obatan dalam bentuk cairan atau sirup untuk sementara waktu tanpa berkonsultasi dengan ahli kesehatan,” kata dr Siahril.

Rekomendasi lain diberikan oleh Guru Besar Fakultas Farmasi Universitas Gadjah Mada, Prof. PhD Zulis Ikawati mengatakan pengobatan non-obat atau bebas obat saat ini lebih diutamakan kecuali dalam keadaan darurat.

“Kalau demam bisa pakai kompres dulu atau pakai bubuk paracetamol atau bentuk lainnya,” kata dr. Zullies.

Namun diakuinya, banyak anak yang menolak obat dalam bentuk bubuk, tablet, atau kapsul karena rasanya pahit atau sulit ditelan. Jadi tidak ada masalah dengan menambahkan pemanis alami.

“Kalau terasa pahit, bisa minta ditambahkan pemanis yang aman untuk bayi,” pungkas Dr. Zullies.
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						Forum Komunikasi Cabor Indonesia Gelar Diskusi Visi Misi Capres di Bidang Olahraga
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			Clarkparks – Forum Komunikasi Olahraga Indonesia akan mengadakan diskusi panel dengan topik Komitmen Calon Presiden terhadap Prestasi Olahraga Indonesia.

Acara tersebut merupakan pemaparan visi dan misi ketiga calon presiden yang digelar pada Selasa, 19 Desember 2023 di Wisma Serpakuna, Senayan, Jakarta.

Jadi Rajakuk, Ketua Forum Komunikasi Olahraga Indonesia, mengatakan forum tersebut terbentuk seiring dengan diresmikannya 65 Persatuan Olahraga Nasional (PP/PP) kategori Olimpiade dan non-Olimpiade. Tujuannya untuk mengetahui pandangan ketiga calon presiden dan wakil presiden tersebut.

“Keluarga besar olahraga Indonesia ingin mengetahui visi dan kiprah ketiga calon presiden dan wakil presiden tersebut terhadap situasi olahraga Indonesia saat ini. Tentu banyak tantangan di industri olahraga, kami ingin mengetahui cara pandang mereka,” kata Jadi pada Jumat, 15 Desember 2023.

Oleh karena itu, dia mengklarifikasi, pihaknya sudah mengirimkan undangan kepada tiga calon yang dipastikan ikut mewakili cabang olahraga balap sepeda.

Kegiatan minggu depan berupa diskusi. Jadi dengan menjelaskan, masing-masing kandidat menjelaskan visi misi dan pendapatnya tentang olahraga Indonesia.

Usai pemaparan, kelima panelis terdiri dari perwakilan olahraga Olimpiade, perwakilan non-Olimpiade, atlet, Divisi Jurnalis Olahraga Persatuan Wartawan Indonesia (PWI) dan akademisi.

“Ini bukan perdebatan, karena kita memahami bahwa sebagai keluarga besar olahraga Indonesia, olahraga harus menjadi sebuah wadah yang bersatu. Jadi idenya adalah setelah seorang kandidat menjelaskan visi misinya, maka kelima panelis ini akan bertanya karena mereka mewakili ide kita. ” ujar Zadi.

Sementara itu, Presiden Indonesia Jetsport Yachting Association (IJBA) Saipul Sutan Aswar mengatakan, forum diskusi seperti ini sangat dibutuhkan oleh komunitas olahraga.

“Kami ingin mengetahui pendapat para calon presiden khususnya dari segi pelatihan dan prestasinya. Pelatihan ini tidak hanya jangka pendek tapi juga jangka panjang. Apalagi untuk mewujudkan Indonesia Emas 2045,” kata pria yang akrab disapa Fulli itu.

Sebagai informasi, ratusan atlet Indonesia, baik perwakilan olahraga, pelatih, jurnalis, hingga sosial pecinta olahraga, diperkirakan akan mengikuti forum diskusi ini. Raja Yordania Ucapkan Selamat Kepada Prabowo Melalui Telepon: Negara Anda Membutuhkan Anda Kandidat Presiden Prabowo Subianto menerima ucapan selamat dari Raja Abdullah II dari Yordania usai mencoblos dan memenangkan Pilpres 2024. Clarkparks 12 Maret 2024 Salam lewat telepon.
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						Shopee Ungkap Performa Brand Lokal dan UMKM Kategori Fashion & Beauty di Shopee 12.12 Birthday Sale

			
						
				Ditulis pada Maret 12, 2024  oleh  Walter King			

			
					

				
			Clarkparks – Akhir musim, tak jarang banyak pusat perbelanjaan dan e-commerce yang memberikan diskon dan promo menarik.

Setiap orang mempunyai kesukaannya masing-masing saat berbelanja di akhir tahun. Tak bisa dipungkiri, tingginya aktivitas belanja pada periode ini didasari oleh beberapa alasan, mulai dari kebutuhan yang beragam, kebutuhan untuk bertukar hadiah, hingga keinginan untuk membeli barang idaman demi harga diri. Dengan preferensi belanja masyarakat yang berbeda-beda, diskon ulang tahun 12.12 hadir dengan tema hari yang berbeda selama kampanye. Tercatat, area bertema Payjian Sale, Beauty Day, Yearend 12M Day, Fashion Day, dan Shopper Video Day mencatat aktivitas belanja tertinggi selama kampanye penjualan ulang tahun 12.12 Shopee kemarin.

Sebenarnya tidak hanya sekedar memenuhi kebutuhan pengguna saja, namun dengan adanya topik yang berbeda-beda setiap harinya merupakan upaya brand lokal dan UKM untuk menampilkan produknya di level tertinggi. Hari-hari bertema dengan aktivitas belanja tinggi sesuai dengan 2 kategori merek lokal favorit pengguna dan MCO, dengan penjualan produk lokal pada kategori fashion meningkat 6x dan kategori kecantikan meningkat maksimal 8x selama kampanye.

Dalam setiap kampanye yang ditawarkan Shopee, kategori Fashion dan Kecantikan selalu menempati peringkat tinggi sebagai produk yang paling banyak dicari pengguna. Ketertarikan ini juga mendorong brand lokal dan UKM untuk terus berinovasi menggunakan teknologi untuk menjawab kebutuhan individu. Tren pakaian yang terus bergulir membuat anak bangsa tetap kreatif. Jeans, jam tangan, dan gaun menjadi tiga produk teratas yang paling banyak diminati pengguna di kategori fashion. Di sisi lain, produk kecantikan lokal seperti parfum, lip balm, dan pelembab menunjukkan keunggulannya.

“Sejak pertama kali diluncurkan di komunitas, kampanye 12.12 Birthday Sale menjadi salah satu upaya kami untuk menunjukkan apresiasi kami atas dukungan seluruh ekosistem yang telah kami kerjakan bersama untuk terus berlanjut,” ujar Monica Vionna, Head of Marketing Development Shopee Indonesia. tumbuh dan berkembang bersama Shopee. Ini bukan sekadar acara untuk merayakan usia. Kami mengoptimalkan momentum unik ini untuk terus menciptakan dampak positif. Sejalan dengan misi kami yaitu terus meningkatkan kualitas hidup. kepada seluruh pengguna, kami sangat gembira bahwa penjualan ulang tahun 12.12 dapat membawa lebih banyak manfaat bagi setiap ekosistem.” Tahun ini merek lokal dan UKM. Kita dapat melihat produktivitas pengguna meningkat seiring dengan meningkatnya minat terhadap produk lokal dengan adanya update terkini. fitur yang memberikan manfaat maksimal bagi konsumen dan ruang berkreasi bagi pembuat konten. perluas jangkauannya.”

Menariknya, kampanye 12.12 juga menyukai kategori Gift Set dan Obstacles. Kebiasaan masyarakat berbagi hampers Natal dan Tahun Baru juga didukung oleh brand lokal dan UKM, dengan kartu ucapan dan tisu menjadi produk pilihan hampers akhir tahun dalam kampanye 12.12 ini.

Dengan berbagai inovasi dan keseruan yang dihadirkan pada kampanye 12.12 kemarin, tak hanya mampu memenuhi kebutuhan pengguna, Shopee juga memberikan dampak besar bagi brand lokal dan UKM. Untuk mendongkrak potensi merek branded dan UKM, pada hari puncak kampanye penjualan Ulang Tahun 12.12, penawaran produk lokal meningkat 10 kali lipat dibandingkan hari biasa.

“Toko sangat berterima kasih atas kontribusi positif dan kemitraan yang dilakukan seluruh ekosistem pada tahun 2023. Kami berharap menutup tahun dengan catatan yang luar biasa dapat menjadi inspirasi dan motivasi bagi Store untuk terus memberikan peluang, dukungan, dan inovasi. Ini bermanfaat bagi seluruh masyarakat Indonesia.” bentak Monica

Download aplikasi Shopee secara gratis di App Store atau Google Play Store dan aktifkan ShopeePay untuk berbelanja lebih nyaman dan praktis. Tingkatkan Produktivitas UMKM, BNI Fasilitasi Sarana dan Prasarana serta Penyaluran KUR di Bukittinggi PT Bank Negara Indonesia (Persero) Tbk atau BNI menegaskan komitmennya dalam meningkatkan kinerja usaha mikro, kecil, dan menengah (UKM) di Indonesia : Clarkparks 11 Maret 2024
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						Sinar Mas Land Dirikan Saung Baca untuk 44 Sekolah di Tangerang
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			Melalui Clarkparks – PT Bumi Serpong Damai Tbk, Sinar Mas Land juga memberikan dukungan kepada 44 sekolah, termasuk madrasah di sekitar selatan kota Tangerang. Bantuan ini diberikan secara bertahap mulai November 2023 hingga Januari 2024.

Dilaporkan Sinar Mas Land pada Rabu 7 Februari 2024, Proyek ini menunjukkan komitmen dan keterlibatan Sinar Mas Land dalam melaksanakan Tanggung Jawab Sosial dan Lingkungan (CSR) yang bermanfaat bagi masyarakat.

“Sunnar Mossland terus menjalankan School Support Program untuk meningkatkan akses pendidikan bagi sekolah-sekolah peserta Berhati School. Berhati School merupakan bagian dari program pengembangan sekolah yang dikenal dengan divisi Corporate Social Responsibility (CSR) Sunar Mossland dan Inisiatif Cenar Green. Donnie Martadesata, Managing Director Cenar Mosland Headquarters, mengatakan, “Massland khususnya di bidang pendidikan berkomitmen untuk mengedepankan kerja CSR, green, health and good people yang telah berjalan sejak Maret 2011.”

Dhoni berharap bantuan yang dapat diberikannya dapat bermanfaat bagi lembaga pendidikan di sekitar.

Ia mengatakan, kami yakin hibah ini akan berdampak dan bermanfaat bagi lembaga pendidikan di sekitar wilayah pengembangan perusahaan.

Untuk meningkatkan literasi, Sunar Mosland memulai program dukungan sekolah dengan membangun rumah baca. Selain itu, banyak hal yang bisa dilakukan, mulai dari membeli rak untuk sampah organik dan anorganik, tempat penyimpanan air dan pengomposan, hingga mengolah sampah organik menjadi kompos.

Cenaar Mossland juga berkolaborasi dengan Dinas Lingkungan Hidup Tangerang Selatan dan para petani untuk mengadakan lokakarya pemeliharaan anggur sebagai bagian dari pelatihan pemeliharaan anggur dan pengendalian hama di sekolah. Selain itu, pihak sekolah akan memanfaatkan media biopond untuk mengubah sampah organik menjadi sampah biokonversi.

Untuk mendukung kegiatan pembelajaran P5 (Proyek Penguatan Profil Siswa Pancasila) untuk memikirkan cara mengatasi permasalahan di sekitarnya, maka sekolah yang menerima dukungan harus cermat dalam memilih Sekolah yang berhubungan dengan sekolah dan hati.

“Pusat belajar yang didirikan Sunar Moss Land memberikan keuntungan dalam pembelajaran. Siswa juga senang karena bisa belajar di luar kelas.” Oleh karena itu, kami berharap pusat belajar ini dapat dimanfaatkan dengan baik oleh warga sekolah, dan kerjasama dengan Sunar Mosland dapat terus terjalin di masa yang akan datang.” ujar Kepala Sekolah Sdn Bambu Ups 02 Kecamatan Pamulang.

Kini Sunar Mossland menjalankan Plastic to Book Program, yaitu program menukar sampah plastik dengan buku bacaan. Beberapa sekolah penerima hibah Taman Bacaan juga aktif mengelola sampah plastik di lingkungan sekolah.

Melalui Program Pengembangan Sekolah, Senar Moss Land telah berkontribusi terhadap pengembangan pendidikan di ratusan sekolah, termasuk madrasah, di Kota Tangerang.

Ya, program ini melakukan banyak hal seperti peningkatan kapasitas staf pengajar, dukungan akademik, dukungan sekolah dan proses pengembangan pendidikan serta dukungan rutin terhadap program pendidikan.

Melalui program ini, Sekolah Berhati meraih Gold Winner Award atas program CSR bidang pendidikan Indonesia Sustainable Development Goals Award (ISDA) 2022. Universitas di Surabaya Buka Program Khusus Pangan dan Gizi, Kekhususannya Apa? Keuntungan dari program ini adalah siswa akan memiliki keterampilan khusus dalam studi masa depan. Mereka akan diberitahu tentang proses memasak. Clarkparks 10 Maret 2024
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			Clarkparks, Jakarta – Suzuki Indonesia meluncurkan Burgman Street 125EX 2023. Sepeda motor matic yang juga dijual secara global ini dirancang langsung oleh tim desain Jepang Suzuki Motor Corporation (SMC).

Matsuzawa Shuji, desainer Burgman Street 125EX milik Suzuki Motor Corporation (SMC), mengklaim pihaknya mengutamakan kenyamanan berkendara dan desain mewah yang diyakini dapat memenuhi minat masyarakat dari berbagai negara.

Selain itu, Suzuki Burgman Street 125EX juga diharapkan mampu menunjang pergerakan masyarakat sehari-hari. Inilah produk Suzuki berteknologi mesin Suzuki Eco Performance Alpha (SEP-α) pertama di Indonesia.

“Burgman Street 125EX dirancang dan dirancang untuk menunjang kemudahan, kenyamanan dan keamanan saat berkendara. Kami memadukan garis desain yang elegan dengan rangka sepeda motor yang kaya dan berbagai fitur untuk mengoptimalkan pengalaman berkendara yang penuh gaya,” kata Matsuzawa Shuji dari Chikarang, Jawa Barat.

Matsuzawa Shuji mengatakan ide dasar dibalik Burgman Street 125EX adalah untuk memperkenalkan kendaraan yang mewah, bergaya, namun bermanfaat pertama, dengan mesin yang bertenaga. Desain keseluruhan motor yang ramping dengan garis bodi dinamis yang cenderung melengkung diklaim menambah sentuhan mewah pada gaya urban.

Burgman Street 125EX juga menggunakan bodi dan rangka sepeda motor yang ringan dan kuat, sehingga mampu mereduksi bobot kendaraan sehingga meningkatkan kenyamanan dan kelincahan handling. Keunggulan model Suzuki Burgman Street 125EX juga terlihat dari banyaknya fungsi bawaan yang bermanfaat.

Kompartemen depan tertutup di sebelah kiri cukup luas untuk menampung barang-barang pengemudi seperti smartphone dan dilengkapi dengan konektor USB 2A untuk pengisian daya. Terdapat juga kompartemen terbuka di bagian kanan depan yang cukup luas untuk menyimpan barang lainnya. Selain itu, terdapat bagasi berkapasitas 21,5 liter di bawah jok yang dapat berfungsi sebagai tempat menyimpan barang penting lainnya.

“Sebelum meluncurkannya di berbagai negara, tentunya kami melakukan riset dan pengembangan secara detail dan menyeluruh hingga akhirnya mampu memperkenalkan Suzuki Burgman Street 125EX yang memenuhi kebutuhan masyarakat global di setiap negara,” ujar Matsuzawa.

“Kami mengapresiasi antusiasme masyarakat Indonesia yang luar biasa terhadap Suzuki Burgman Street 125EX. Kami berharap sepeda motor Suzuki ini dapat diterima dan memenuhi kebutuhan sepeda motor di Indonesia untuk menunjang mobilitas sehari-hari,” tutupnya.

Pilihan Editor: Elon Musk khawatir mobil listrik Tiongkok akan mendominasi pasar otomotif global

Ingin berbicara dengan redaksi tentang artikel di atas? Menjadi anggota di Member.Clarkparks/komunitas, pilih grup GoOto

Setelah vakum selama empat tahun, Gaikindo kembali menyelenggarakan Pameran Kendaraan Komersial Internasional Gaikindo Indonesia (GIICOMVEC) 2024. Apa yang menarik? Baca selengkapnya

Viralnya harga jual Suzuki Jimny 5 pintu facelifted lebih mahal Rp 50 jutaan, namun ternyata itu harga aslinya. Baca selengkapnya

Wakil Menteri Perdagangan (Wamendag) Jerry Sambuaga menghadiri acara Good Design Indonesia (GDI) Awards 2023 dan pembukaan GDI 2024 pada Senin, 26 Februari 2024 di Auditorium Kementerian Perdagangan Jakarta. Baca selengkapnya

Tempo merangkum rencana cicilan Jimny 5 pintu yang akan hadir di IIMS 2024 dengan jangka waktu 60 bulan. Berikut ulasannya: Baca selengkapnya

Suzuki akan menghadirkan test drive khusus Jimny 5 pintu di IIMS 2024. Konsumen yang menjajalnya juga berkesempatan mendapatkan logam mulia. Baca selengkapnya

Oli Ecstar versi terbaru untuk Suzuki Jimny tersedia dalam satu ukuran yakni 3,6 liter seharga Rp 550 ribu. Baca selengkapnya

Sistem traksi AllGrip Pro menunjukkan bahwa Suzuki Jimny 5 pintu merupakan SUV profesional legendaris. Baca selengkapnya

PT Suzuki Indomobil Sales berhasil menyelamatkan lebih dari 1.200 Surat Pemesanan Kendaraan atau SPK untuk Jimny 5 pintu. Baca selengkapnya

Beberapa penjual menawarkan Suzuki Jimny 5 pintu dengan harga Rp 530 jutaan pada tahun 2024, meski harga termahalnya hanya Rp 470 jutaan. Baca selengkapnya

Suzuki Marine berpartisipasi dan meramaikan pameran transportasi air terbesar di Indonesia International Motor Show (IIMS 2024). Baca selengkapnya
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			Jakarta – Presiden Joko Widodo (Jokowi) mengaku tengah mempertimbangkan untuk mengakhiri Sistem Zonasi Penerimaan Peserta Didik Baru (PPDB).

“Sedang dipertimbangkan (untuk membuka zona PPDB),” kata Presiden Jokowi saat dikonfirmasi awak media di Stasiun Dukuh Atas, Jakarta, Jumat, 10 Agustus 2023.

Dalam pemikiran tersebut, Jokowi akan mengkaji mendalam dan menganalisis kelebihan dan kekurangan sistem zonasi PPDB.

Rencana penghapusan zona tersebut diketahui bakal dipertimbangkan Jokowi setelah menerima usulan Wakil Presiden MPR Ahmad Muzani di Istana pada Rabu, 9 Agustus 2023.

Muzani mengatakan, Jokowi mempertimbangkan untuk mengakhiri sistem zonasi PPDB pada tahun depan. Pasalnya, perdebatan sengit mengenai sistem zonasi terjadi dalam PPDB hampir setiap tahun di setiap provinsi.

Lantas siapa menteri yang memulai sistem zonasi dan apa alasan penerapan PPDP?

Berdasarkan buku pelatihan zonasi bertajuk “Mewujudkan Inspirasi Tanpa Diskriminasi” yang dikeluarkan Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan (Kemendikbud), sistem zonasi merupakan salah satu dari 4 metode yang disediakan dalam PPDB.

Seperti diketahui, dalam PPDB ada empat cara untuk menentukan apakah seorang anak dapat diterima di sekolah yang diusulkan, yang pertama adalah cara pelaksanaan, konfirmasi, perubahan tindakan orang tua, dan cara penempatan.

Sistem zonasi di PPDB digagas Menteri Pendidikan dan Kebudayaan Muhadjir Effendy (2016-2019) menggantikan Anies Baswedan yang diberhentikan Jokowi.

Perluasan zona secara sosial dimulai pada tahun 2016, kemudian sistem ini mulai diterapkan di seluruh sekolah pada tahun 2017 dan diterapkan pada tahun 2018. Alasan Muhadjir Effendy menetapkan sistem zonasi.

Dalam jumpa pers yang digelar di Kantor Presiden, Senin, 23 Oktober 2017, Muhadjir mengatakan sistem zonasi diciptakan agar seluruh siswa bisa terdistribusi secara merata.

Dalam pelaksanaannya, sistem zonasi ini mengharuskan siswa bersekolah di sekolah yang berada dalam satu wilayah tempat tinggalnya berdasarkan Kartu Keluarga.

Muhadjir berpendapat dengan sistem ini tidak ada lagi konsep baru tentang sekolah unggul dan tertinggal. Menurutnya, sistem ini diterapkan agar siswa berbakat tidak kesulitan masuk ke sekolah favoritnya. Jadi, sebaliknya, siswa yang cerdas akan terkonsentrasi di sekolah yang tidak diinginkan.

Oleh karena itu, Muhadjir sangat yakin dengan sistem zonasi ini, kastaisme yang ada di sekolah bisa segera diberantas.

“Dengan begitu, kami akan segera membuat sekolah menjadi sebaik mungkin, tidak ada lagi warna coklat.” Sebaliknya kalau sekolahnya tidak bagus, anak-anak bodoh akan berkumpul di sana,” kata Muhanjir. Kenangan Pahit Masa Lalu Dokter Pribadi Presiden Jokowi Semasa menimba ilmu di Undip Semarang, Dr. Sukma berbagi kenangan pahit tak terlupakan dalam pencarian ilmunya. .Clarkparks 10 Maret 2024
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			Clarkparks – Menteri Kesehatan (Menkes) Budi Gunadi Sadikin mengumumkan total penderita gagal ginjal akut di Indonesia mencapai 241 orang, termasuk 133 orang meninggal. Insiden ini melibatkan penyerangan terhadap anak-anak, termasuk bayi.

Kementerian Kesehatan sendiri masih belum mengetahui penyebab gagal ginjal akut yang telah menewaskan ratusan anak tersebut. Meski demikian, mereka menyarankan agar orang tua tetap melakukan pemantauan. Ia juga mengatakan hal itu tidak ada hubungannya dengan Covid-19.

Lantas apakah benar bisa menyembuhkan penyakitnya? Menurut ilmu kedokteran, ada beberapa cara untuk mengobati gagal ginjal akut. Di sini Anda dapat menemukan detailnya.

Dapatkan dialisis

Akumulasi racun dalam darah menyebabkan pasien memerlukan cuci darah atau hemodialisis. Perawatan sementara ini dirancang untuk menghilangkan racun dan kelebihan cairan dari tubuh. Dengan cara ini, gagal ginjal akut bisa disembuhkan.

Mengembalikan kadar kalsium

Gagal ginjal akut diketahui menurunkan kadar kalsium darah. Untuk mencegahnya, pasien harus diberikan infus atau obat untuk mengembalikan mineral tersebut ke dalam darah.

Kontrol kalium darah

Kerusakan ginjal membuat sulit menyaring kalium dari darah secara penuh. Oleh karena itu, kalsium, glukosa atau natrium polistiren sulfonat dapat diberikan kepada pasien dengan gagal ginjal akut. Tujuannya adalah untuk mengontrol kadar kalium dalam darah.

Bagikan jumlah cairan secara merata

Jika gagal ginjal akut disebabkan oleh kekurangan cairan dalam darah, dokter mungkin menyarankan pemberian cairan infus (IV) kepada pasien.

Di sisi lain, jika penyakit ginjal akut disebabkan oleh retensi cairan yang berlebihan, dokter mungkin akan meresepkan diuretik untuk menghilangkan kelebihan cairan.

Makan makanan khusus

Selain pengobatan, penderita gagal ginjal akut juga dianjurkan untuk mengikuti pola makan tertentu. Tujuannya adalah untuk mengurangi penumpukan racun.

Pola makan khusus gagal ginjal akut meliputi konsumsi menu rendah karbohidrat dan protein; Batasi konsumsi garam, natrium, dan kalium. Minum suplemen kalsium secara teratur.

Pengobatan gagal ginjal akut yang disebutkan di atas tidak akan berhasil tanpa pola hidup sehat. Jaga diri Anda di rumah, seperti menjaga pola makan teratur dan mengonsumsi obat-obatan yang diresepkan dokter.

Jangan lupa untuk menimbang berat badan secara rutin, mencatat jumlah air yang dikonsumsi dan frekuensi buang air kecil setiap hari, serta membatasi jumlah cairan dalam tubuh untuk mencegah penumpukan. Oleh karena itu, kemungkinan sembuh dari gagal ginjal akut lebih besar.
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			JAKARTA – Banyak kasus kucing hilang sebelum ditemukan mati. Mereka biasanya berada jauh dari rumahnya dan bahkan mungkin menghilang ketika meninggal.

Beberapa dari kita mungkin bertanya-tanya mengapa kucing melakukan ritual ini. Nah untuk mengetahui jawabannya, simak penjelasan berikut yang dihimpun dari berbagai sumber pada Minggu (3/3/2024).

Faktanya, belum ada penelitian yang mengetahui secara pasti mengapa kucing hilang di akhir hidupnya. Tapi satu hal yang pasti, kucing sangat cerdas dan bisa merasakan kematiannya yang akan datang.

Banyak orang percaya bahwa ketika kucing sakit atau mati, mereka ingin menghindari banyak aktivitas manusia. Para ahli mengatakan bahwa hal ini tidak lepas dari perilaku naluriah kucing.

Kucing mungkin menyadari bahwa mereka rentan terhadap predator ketika mereka sakit atau sekarat. Oleh karena itu, bersembunyi merupakan salah satu cara kucing melindungi dirinya dari bahaya.

Kucing biasanya pergi ke tempat yang sepi dan sulit ditemukan hingga mereka beristirahat dengan tenang selamanya.

Pemilik kucing sering kali sulit menerima bahwa mereka ingin kucingnya pergi saat ia mati. Kebanyakan orang merasa bersalah saat kucing melakukan hal ini.

Namun perlu diingat bahwa kucing hanya merespons nalurinya. Oleh karena itu, bagi pemiliknya, mereka tidak pernah bertanggung jawab atas kematian seekor kucing.

Jika Anda memiliki kucing yang sekarat, hal terbaik yang harus dilakukan adalah membiarkan kucing itu duduk dengan tenang. Rasa sakit mungkin terasa.

Tapi itu baik untuk kucing. Mereka pasti akan merasa senang jika bisa berjalan sendiri. Saya harap informasi ini bermanfaat.
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						Terungkap! Sebelum Meninggal, Dante Ternyata Pernah Tenggelam di Hotel
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			JAKARTA – Sekolahnya mengungkap fakta mengejutkan mendiang Dante, Tamara Tyasmaras, dan anak tunggal DJ Angger Dima yang rupanya tenggelam lebih dulu.

Setelah kematiannya, kasus ini menjadi lebih rumit. Sekolah Dante akhirnya angkat bicara, Sekolah Janitra Bina Manusa tempat Dante bersekolah. Ini mengungkapkan kondisi mental Dante dan aktivitas berenang di sekolah. Gulir ke bawah untuk melihat artikel selengkapnya. Kondisi Dante di sekolah

Menurut Wani Siregar, Ketua Yayasan Sekolah Janitra dan Hubungan Orang Tua, Bina Manusa mengungkapkan, Dante merupakan anak yang bahagia di lingkungan sekolahnya. Meskipun dia tidak suka memulai percakapan spontan. Namun Dante juga senang berbagi pengalaman positif dengan ayahnya, Anger Dimas.

“Dante bukan tipe anak yang suka memulai percakapan sembarangan. Namun ada kalanya dia berbicara tentang bertemu ayahnya. Tidak ada rincian spesifik Namun Dante hanya mengatakan bahwa dia menikmati ayahnya dan berada di rumah, bersamanya, dan bahwa dia sangat merindukannya. Dante kelihatannya sangat bahagia,” kata Vani seperti dikutip dalam konferensi pers melalui Intip Seleb pada Jumat, 16 Februari 2024.

Menurut Wani, Dante memiliki kepribadian yang baik, perhatian, dan tenang, meski tidak banyak bicara. Tapi dia tetap menjadi teman bermain favorit pacarnya. Dante cenderung diam ketika ada perselisihan kecil dengan teman sekelasnya. Menunjukkan sikap mengalah dan menghindari konfrontasi

“Dante adalah teman bagi semua orang. Dan dia teman bermain favorit teman-teman perempuannya karena dia baik hati, perhatian, dan tenang,” ujarnya.Kegiatan Renang Dante di Sekolah

Dante diketahui pernah mengikuti kegiatan renang di sekolahnya. Dia awalnya takut dan kurang percaya diri saat mengatur renang pertamanya. Namun selama beberapa kali berenang Dante perlahan Tunjukkan kesediaan untuk berpartisipasi

Sekolah menjelaskan bahwa Dante selalu berenang terakhir. Dan metode pembelajaran di sekolah menekankan dorongan dan dukungan. Itu tidak dipaksakan. Jangan pernah tenggelam di hotel

Menurut informasi dari sekolahnya dalam tiga bulan terakhir Dante kerap melewatkan aktivitas berenang. Mungkin karena, seperti yang dikatakan ibunya. Dante tenggelam di sebuah hotel. pada saat yang sama Pihak sekolah mengakui Dante tidak pernah mengalami kecelakaan di sekolah.

“Dante jarang mengikuti pelajaran renang di sekolah selama tiga bulan terakhir. Karena dia selalu bolos kelas jika ada pelajaran berenang di kelas. Padahal Dante belum pernah mengalami kecelakaan di kolam renang sekolah. Seperti yang dikatakan ibunya Dante takut dengan kolam renang. Penyebabnya ada kecelakaan tenggelam di hotel,” imbuhnya kepada Wani.Munas PB Aquatics Indonesia membahas perubahan nama tersebut. PB Perairan Indonesia (PB AI) menggelar rapat khusus nasional (munasus) membahas perubahan nama di Four Points Hotel Jakarta pada Sabtu Clarkparks 9 Maret 2024.
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			Clarkparks – Kementerian Kesehatan (Kemenkes) menolak daftar 29 obat yang ditarik dari pasaran terkait gagal ginjal akut misterius atau gangguan ginjal akut.

Kepala Biro Komunikasi Kementerian Kesehatan Dr. Siti Nadia Tarmizi mengatakan, pihaknya masih melakukan penyelidikan mendalam terhadap penyebab penyakit ginjal akut misterius tersebut, sehingga daftar obat sirup yang ditarik dari pasaran belum bisa dipastikan dan bukan berasal dari Kementerian Kesehatan.

“Saya tidak tahu, ini (daftar) bukan dari Kementerian Kesehatan,” kata Nadia dalam keterangan yang diperoleh Clarkparks, Kamis (20/10/2022).

Berikut daftar obat cair yang paling banyak beredar bahkan sehari-hari di pasaran sebelum virus mewabah: Sekretaris Departemen Kesehatan Masyarakat Kementerian Kesehatan (Kemenkesh) Siti Nadia Tarmiz – het 5×7.5ml Promag Liquid Saket 7ml (D h) Panadol Anak Malina 30ml Antimo Sake Jeruk Anak 5ml Combantrine Orange Fresh 10ml Komix Obh 5x7mlProris Sirup Jeruk 60mlSiladex Batuk 60mlBatuk Kayu 60mlBisolvon Plus MentholPE-0ml Special 0ml Activated Expectorant 60mlNellco Special Obh 100mlOBH Combi Anak P Straw 60mlOBH Combi Batuk Dumev Mtl100ml OBH Tropis a Baby Strawberry 60ml Termorex Plus botol 60ml.

Hasil sementara dari Kementerian Kesehatan

Sementara itu, beberapa Menteri Kesehatan, Budi Gunadi Sadikin, mengungkapkan hasil penelitian awal yang menunjukkan bahwa etilen glikol, dietilen glikol, dan glikol eter atau EGBE terdapat pada tubuh pasien penyakit ginjal akut.

“Kementerian Kesehatan menetapkan 3 bahan kimia berbahaya (Ethylene Glycol-EG, Diethylene Glycol-DEG, Ethylene Glycol Butyl Ether-EGBE) terdapat pada pasien usia di bawah lima tahun yang menderita AKI (Cedera Ginjal),” ujarnya. Buddha kesehatan.

Dietilen glikol adalah bahan kimia yang digunakan sebagai pelarut alternatif yang banyak digunakan dalam gliserin atau sirup obat batuk. Cairan antibeku ini juga biasa digunakan sebagai minyak rem.

Sedangkan etilen glikol merupakan bahan kimia tidak berwarna dan tidak berbau yang sangat beracun jika tertelan.

Glikol eter adalah cairan bening dan mudah terbakar dengan bau ringan. Seperti etilen dan dietilen, bahan kimia ini juga berperan sebagai pelarut dalam air, dapat bercampur dengan minyak dan lilin, dan umumnya digunakan sebagai pembersih tinta, cat, atau pelapis.
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			Clarkparks, Jakarta – Artis Kartika Putri melalui akun Instagramnya mengunggah foto dirinya yang sedang berjerawat dan wajahnya tampak ungu. Wanita kelahiran 1991 ini mengungkapkan, dirinya mengidap sindrom Stevens Johnson akibat penyakit fisik yang sudah berlangsung lama.

Apa yang menimpa Kartika Putri jarang terjadi, apalagi di Indonesia. Kasus awal sindrom Stevens Johnson diketahui mempengaruhi pasien independen.

Apa itu sindrom Stevens Johnson?

Menurut sindrom Mayo Clinic, sindrom Stevens Johnson adalah penyakit fatal pada kulit dan selaput lendir. Biasanya, hal ini merupakan akibat dari reaksi pengobatan yang ditandai dengan gejala seperti demam, diikuti dengan ruam nyeri yang menyebar dan kemudian melepuh, hingga lapisan atas kulit yang terkena mati, terkelupas, dan mulai sembuh. setelah beberapa saat. hari

Sindrom Stevens-Johnson adalah keadaan darurat medis yang seringkali memerlukan rawat inap. Pengobatan ditujukan untuk menghilangkan dan menemukan penyebabnya. Ini juga memberikan perawatan seperti menyembuhkan luka, mengurangi rasa sakit, dan mengurangi komplikasi seiring bertambahnya usia kulit. Dalam beberapa kasus, diperlukan waktu berminggu-minggu hingga berbulan-bulan untuk pulih.

Bentuk paling parah dari kondisi ini disebut nekrolisis epidermal toksik (TEN). Ini melibatkan lebih dari 30 persen kulit dan kerusakan parah pada selaput.

Penyebab sindrom Stevens Johnson

Sindrom Stevens Johnson merupakan penyakit langka dan penyebabnya sulit diprediksi. Petugas kesehatan belum bisa mengidentifikasi penyebab pastinya. Namun kondisi ini biasanya disebabkan oleh penggunaan narkoba, infeksi, atau keduanya. Infeksi pada tubuh dapat menyebabkan sindrom Stevens-Johnson, termasuk pneumonia dan HIV.

Mungkin ada reaksi terhadap obat saat sedang digunakan atau hingga dua minggu setelah penghentian penggunaan. Berikut beberapa obat yang dapat menyebabkan sindrom Stevens-Johnson:

– Obat anti asam urat, misalnya allopurinol

Obat untuk mengatasi kejang dan psikosis (antikonvulsan dan antipsikotik)

Sulfonamida antibakteri (termasuk sulfasalazine)

-Nevirapin (Viramune, Viramune XR)

– Obat pereda nyeri, seperti acetaminophen (Tylenol, lainnya), ibuprofen (Advil, Motrin IB, lainnya) dan naproxen sodium (Aleve).

Gejala sindrom Stevens Johnson

Satu hingga tiga hari sebelum ruam muncul, Anda mungkin memperhatikan tanda-tanda awal sindrom Stevens-Johnson, termasuk demam, sakit mulut dan tenggorokan, kelelahan, dan mata terbakar. Ketika kondisi ini didiagnosis, tanda dan gejala lain akan muncul, termasuk:

– Penyebaran lesi kulit yang tidak diketahui

– Ruam merah atau ungu yang menyebar

– Lepuh pada kulit dan selaput lendir mulut, hidung, mata dan alat kelamin

– Membersihkan kulit beberapa hari setelah terbentuknya lepuh.

Pengobatan sindrom Stevens-Johnson

Menurut Layanan Kesehatan Nasional, sindrom Stevens Johnson terutama memerlukan perawatan di rumah sakit, termasuk unit perawatan intensif. Tanpa pengobatan lebih lanjut, gejalanya bisa mengancam jiwa.

Jika ada kemungkinan sindrom Stevens Johnson disebabkan oleh obat yang digunakan, sebaiknya penggunaan obat tersebut dihentikan. Kemudian carilah perawatan medis untuk meringankan gejala, yang mungkin termasuk:

– Cairan pada pembuluh darah untuk mencegah dehidrasi

– Krim dan pelembab untuk melembutkan dan melindungi kulit

– Obat pereda nyeri untuk membantu meredakan nyeri

– Obat untuk mengendalikan peradangan dan mencegah infeksi.

Diperlukan waktu beberapa minggu atau bulan bagi pasien untuk pulih sepenuhnya dari sindrom Stevens-Johnson. Penderita penyakit ini mungkin merasa lelah selama beberapa minggu setelah keluar dari rumah sakit.

Jadi, setelah mendapat pengobatan, ruam kulit biasanya membutuhkan waktu sekitar 2 atau 3 minggu untuk sembuh, namun terkadang bisa lebih lama jika Anda mengalami infeksi kulit yang parah.

Jika gejalanya disebabkan oleh reaksi terhadap suatu obat, Anda harus menghindari penggunaan obat tersebut (dan mungkin obat lain yang serupa) selama sisa hidup Anda. Dokter yang merawat akan menjelaskan dan berdiskusi lebih lanjut untuk mengetahui kemauan atau bentuk penderitaan lainnya.

Pilihan Editor: Waspada, Pria Lebih Rentan Terkena Sindrom Steve Johnson

Umumnya maskapai penerbangan mengizinkannya, namun beberapa jenis obat memerlukan pemeriksaan. Baca selengkapnya

Jangan langsung mencuci muka setelah beraktivitas di luar ruangan atau terpapar sinar matahari. Dokter kulit mengatakan alasannya. Baca selengkapnya

Dermatologis menekankan pentingnya menjaga rutinitas perawatan kulit sehari-hari, termasuk pembersihan wajah secara teratur dan produk yang sesuai. Baca selengkapnya

Aktris Wulan Guritno mengungkap rahasia merawat kulit berminyaknya. Baca selengkapnya

Wulan Guritno berbagi rahasia perawatan kulitnya di usia 42 tahun. Inilah yang biasanya dilakukannya. Baca selengkapnya

Jika Anda memiliki kulit berminyak, seluruh wajah cenderung terlihat berkilau dan rentan berjerawat. Baca selengkapnya

Dalam foto yang diunggah, wajah dan mulut Kartika Putri dipenuhi lecet. Ia memutuskan pergi ke Singapura untuk mencari tahu penyebabnya. Baca selengkapnya

Gejala yang terkadang mirip membuat masyarakat seringkali tidak menyadari bahwa dirinya mengidap dua penyakit atau infeksi. Berikut penjelasan dokter mengenai penyebabnya. Baca selengkapnya

Penelitian yang dilakukan peneliti BRIN mengungkapkan ekstrak daun jamblang mempunyai potensi tinggi sebagai kandidat obat anti-covid. Baca selengkapnya

Epidermolisis Bulosa disebabkan oleh mutasi pada salah satu dari 18 gen dalam tubuh. Baca selengkapnya
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			Clarkparks – Sampah merupakan masalah lingkungan yang terus berkembang di seluruh dunia. Fenomena pengelolaan sampah mencerminkan perubahan pola konsumsi manusia dan pertumbuhan penduduk yang pesat.

Meningkatnya jumlah sampah menghadirkan tantangan besar bagi masyarakat, pemerintah, dan lingkungan. Namun, dengan pengelolaan yang cerdas, fenomena ini juga membuka peluang untuk menciptakan perekonomian berkelanjutan dan lingkungan yang lebih sehat.

Pertumbuhan penduduk yang pesat dan urbanisasi menyebabkan jumlah sampah yang dihasilkan semakin meningkat. Tantangan utamanya adalah mengelola jumlah ini secara efektif tanpa merusak lingkungan.

Plastik adalah bahan yang paling ramah lingkungan. Fenomena ini mencakup permasalahan seperti plastik sekali pakai, mikroplastik di lingkungan perairan, dan sampah plastik yang tertinggal di lautan.

Kemajuan teknologi yang pesat menghasilkan limbah elektronik dalam jumlah besar. Sampah elektronik banyak mengandung zat berbahaya seperti merkuri, kadmium dan timbal.

Jika tidak dikelola dengan baik, limbah tersebut dapat mencemari tanah dan udara, membahayakan satwa liar, dan mengganggu ekosistem alam.

Fenomena tersebut membuat perempuan bernama Siti Salamah mencetuskan idenya dengan mendirikan pusat sampah pada tahun 2019. Kegiatan inovasi sosial ini berfokus pada pengelolaan sampah dan pengembangan ekonomi lokal.

Waste Solution Hub menggunakan sistem teknologi yang terintegrasi. Dan program tersebut dirancang untuk memberikan solusi terhadap permasalahan sampah dan kondisi sosial di lingkungan tempat tinggal para pemulung.

Waste Solution Hub memiliki banyak program pengelolaan sampah. Namun yang membedakan dan menjadi nilai tambah adalah program tersebut juga memperhatikan kehidupan para pemulung.

Hingga saat ini, Pusat Pengelolaan Sampah telah mengedukasi lebih dari 23.435 pengunjung dan mengelola total 4.388 kg sampah, memberdayakan lebih dari 1.222 pemulung di Tangier Selatan. Selain itu, lebih dari 171 relawan berpartisipasi dalam program sosial ekonomi.

Atas program inspiratifnya, Sistem Pengelolaan Sampah Terpadu Siti Salamah berhasil meraih SATU Indonesia Awards, bersama sejumlah tokoh inspiratif lainnya pada tahun 2021.

Namun prestasi tersebut tak membuat Siti Salamah puas. Ia memiliki tujuan ambisius: 10.000 mitra pengumpulan sampah, 1.000 ton pengelolaan sampah per hari, dan pembangunan 10 pusat daur ulang di seluruh Indonesia.

Persoalan pengelolaan sampah memang menjadi tantangan global yang kompleks, namun Siti Salamah juga menyarankan agar pengelolaan sampah bisa menjadi peluang untuk membangun masyarakat yang lebih berkelanjutan.

Dengan upaya bersama dari pemerintah, industri, dan masyarakat, kita dapat mengubah cara kita memandang sampah, mengurangi dampaknya, dan menciptakan masa depan yang lebih hijau dan bersih untuk generasi mendatang.

Baca artikel edukasi menarik lainnya di link ini. Terpopuler: Teknologi Canggih di GIICOMVEC 2024 lihat Rp. 3 Miliar BYD Supercar News membahas teknologi canggih di GIICOMVEC 2024 dan melihat Rp. 3 Miliar BYD banyak dibaca hingga menjadi terpopuler di channel Clarkparks Otomotif. Clarkparks 9 Maret 2024
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						Gempa Bumi dengan Magnitudo 4,9 Mengguncang Kabupaten Sukabumi dan Sekitarnya

			
						
				Ditulis pada Maret 9, 2024  oleh  Walter King			

			
					

				
			Clarkparks, Jakarta – Gempa berkekuatan 4,9 SR terjadi di Kabupaten Sukabumi, Jawa Barat sekitar pukul 17.48 WIB. Hasil analisis Badan Meteorologi, Klimatologi, dan Geofisika (BMKG) mencatat gempa tektonik yang dirasakan berlokasi di laut, sekitar 64 km sebelah selatan Kabupaten Sukabumi Tenggara. Gempa terjadi pada kedalaman 28 km.

Merujuk letak pusat gempa dan kedalamannya, BMKG menyimpulkan gempa yang terjadi di tenggara Sukabumi merupakan gempa dangkal. Gempa tersebut diyakini akibat rekahan bawah air.

Sementara itu, BMKG menyebutkan gempa tersebut dapat dirasakan di sebagian wilayah sekitar Sukabumi berdasarkan analisis peta tingkat guncangan dan informasi masyarakat. Pelabuhan Ratu, Simpenan, Surade, Bayah, Panggarangan dan Cikotok merasakan getaran dengan skala intensitas III MMI (modified Mercalli Intensity) yang dirasakan jelas oleh sebagian warga di rumah, seperti ada truk yang melintas dan lampu menyala. Benda yang digantung itu berayun.

Pada Sabtu, 2 Maret 2024, episentrum gempa berkekuatan 4,9 SR terletak di laut tenggara Pulau Kabupaten Sukabumi./BMKG

Sementara itu, getaran pada skala intensitas II MMI dirasakan sebagian masyarakat, dan masyarakat di Cianjur, Pangalengan, Tasikmalaya, Soreang, dan Bandung merasakan goyangan benda ringan. Namun BMKG belum menerima informasi mengenai kerusakan bangunan akibat gempa tektonik tersebut. Setidaknya hingga pukul 18.10 WIB, hasil pantauan BMKG tidak menunjukkan adanya aktivitas gempa susulan.

Sumbar dan sejumlah wilayah lain di Sumut telah diminta BMKG untuk mewaspadai kemungkinan hujan lebat. BRIN mengatakan Jabodetabek harus sangat siap. Baca selengkapnya

Pada Jumat, 8 Maret 2024, sejumlah wilayah terendam banjir dan tanah longsor terjadi di Provinsi Sumatera Barat. 3 orang meninggal, 9 orang hilang. Baca selengkapnya

Kemungkinan terjadinya gelombang tinggi di beberapa wilayah dapat membahayakan operasional pelayaran. Baca selengkapnya

Potensi perkembangan awan hujan cukup signifikan di sekitar wilayah sirkulasi siklon, partikel siklon, dan zona konvergensi. Baca selengkapnya

BMKG mengimbau masyarakat mewaspadai cuaca Jabodetabek hari ini. Hujan deras dapat menimbulkan banyak akibat. Baca selengkapnya

BMKG meyakini hujan ringan hingga badai petir akan mewarnai cuaca Jakarta hari ini. Kondisi cuaca ekstrem masih terus terjadi di beberapa wilayah Indonesia. Baca selengkapnya

Dwikorita Karnawari, Kepala BMKG, mengatakan akses sistem deteksi bencana belum merata. Meski intensitas cuaca ekstrem semakin meningkat. Baca selengkapnya

Di Samudera Hindia bagian barat, gelombang dengan tinggi 2,5 hingga 4 meter kemungkinan besar terjadi di Pulau Nias, Mentawai, dan Bengkulu. Baca selengkapnya

BMKG menetapkan curah hujan masih berpotensi meningkat signifikan di beberapa wilayah pada pekan depan. Baca selengkapnya

Gempa yang terjadi merupakan gempa dangkal yang disebabkan oleh deformasi batuan pada kerak bumi. Baca selengkapnya
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						Reza Arap Rogoh Biaya Hampir Rp500 Juta untuk Pesta Semalam, Auto Disindir Warganet

			
						
				Ditulis pada Maret 8, 2024  oleh  Walter King			

			
					

				
			Clarkparks Showbiz – Nama Discjockey Reza Arap tengah menjadi perbincangan belakangan ini. Hal ini tak lepas dari kabar dirinya menghadiri pesta semalam suntuk yang menelan biaya ratusan juta.

Wah, tidak, dalam hitungan jam pria berusia 36 tahun ini berhasil mengeluarkan banyak uang. Klik untuk membaca artikel selengkapnya di bawah ini.

Membayar ratusan juta di acara tersebut

Baru-baru ini, mantan suami Wendy Walters itu mendapat banyak perhatian karena memposting kuitansi dari sebuah klub malam. Diketahui dalam akun Instagram @lambe_turah ia kembali membagikan kisah artis yang menulis di Instagram, terlihat Reza Arap menghabiskan uang dalam jumlah yang luar biasa hanya untuk pesta malam.

“Crazy ass night,” tulis Reza Arap di laman Instagramnya pada Kamis, 29 Februari 2024.


Melalui postingan Instagram Storiesnya, ia menunjukkan total pemasukan dari kuitansi tersebut mencapai Rp 468 juta. Total yang dibayarkan pihak tersebut sekitar Rp386 juta, belum termasuk pajak dan biaya layanan lainnya.

Postingan tersebut dengan cepat mendapatkan daya tarik. Melihat sorotan belakangan ini, Reza pun mencoba menjelaskan biaya pesta tersebut.

“Bukan aku, ini ulang tahun temanku,” tulisnya singkat.

Sayangnya, masih banyak masyarakat yang tak percaya dengan pria kelahiran Jakarta tersebut. Mereka mengira jawaban pria bernama asli Muhammad Reza Oktovian itu hanya bercanda.

Ada juga di antara mereka yang benar-benar mencoba Reza Arap dengan menelepon Kantor Pajak Indonesia untuk melihat barang bawaannya.

“@ditjenpajakri lihat ini gan,” tulis salah satu situs.

“Kamu takut jaksa akan mengejarmu,” sahut yang lain.

Pengguna internet bereaksi

Tak disangka, postingan Instagram menarik Reza Arap sukses menyedot perhatian masyarakat di media sosial. Tak sedikit yang kaget dengan penampilan pemain berusia 36 tahun ini.

“Saya bertanya-tanya mengapa orang-orang seperti ini memiliki begitu banyak keberuntungan,” tulis situs tersebut.

Yang lain berkata, “Ada baiknya kamu berdonasi ke panti asuhan dan mendapat imbalan.”

“Orang yang kaya karena kelahirannya, atau sebagian besar berdasarkan jumlah kekayaannya, biasanya tidak mengungkapkan berapa banyak uang yang mereka habiskan untuk sesuatu,” kata pengguna lain.

“Kenapa kamu tidak operasi wajah? Itu uangnya,” tulis salah satu situs.

Yang lain berkata: “500 juta bisa untuk umrah sekeluarga, Masya Allah”.

Yang lain berkata: “Jika saya seorang rapper, saya lebih suka tampil menarik. Saya berbicara tentang pemeliharaan agar terlihat bagus, saya juga berkulit putih.”

Yang lain menulis: “Mereka yang bekerja pagi, siang dan malam bahkan tidak memiliki tabungan 500 juta.” Rizky Nazar Ulang Tahun ke 28, Penuh Doa Agar Segera Menikah dengan Syifa Hadju Aktris Rizky Nazar baru saja merayakan usianya. Kamis 7 Maret 2024, Bintang Sinetron Bidadari Surgam genap berusia 28 tahun Clarkparks 8 Maret 2024
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						Terekam CCTV Kolam Renang Sebelum Habisi Dante, Yudha Arfandi Dikenakan Tuduhan Pembunuhan Berencana
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			JAKARTA – Akibat terungkapnya Yudha Arfandi menemukan dan mengakses kamera CCTV (Closed Circuit Television) di kolam renang yang digunakannya di lokasi pembunuhan Dante (6), makanya polisi menggunakan pasal pembunuhan berencana. melawan dia.

“Daripada perhitungan digital, ini akan kami anggap sebagai penerapan nanti dalam penerapan pasal tersebut, khususnya penerapan pasal 340 pembunuhan berencana,” kata Direktur Reserse Kriminal Umum Polda Metro Jaya, Kompol Wira Satya Triputra. di hari Rabu. 28 Maret 2024.

Vira menjelaskan bahwa Yudha telah membantahnya. Mari terus menelusuri semua yang ada di bawah.

Namun menurut pakar dunia maya, dia telah menangkap fakta bahwa dia melakukan hal tersebut. Dimana, kata dia, Yudha sedang menggunakan ponsel miliknya sendiri.

“Tersangka sebenarnya login atau browsing internet dan mencari CCTV di kolam renang sana,” ujarnya.

Sebelumnya diberitakan, Yudha Arfandi tampak melakukan hal tak terduga menjelang akhir hayat Dante (6) dengan mengambil air di kolam renang Pondok Kelapa Tirtamas Water Park, Duren Sawit, Jakarta Timur.

Hal itu terungkap dalam reka ulang kejadian Yudha membunuh anak Tamara Tyasmara di Polda Metro Jaya hari ini.

Fakta tersebut terungkap di episode 13. Yudha disebut-sebut menemukan dan mengakses kamera televisi sirkuit tertutup (CCTV) di kolam renang yang dijadikan lokasi pembunuhan Dante.

“Iran 13, pukul 15.11 WIB tersangka Yudha Arfandi datang dan masuk ke CCTV yang ada di kolam renang Palem,” kata Kepala Subdit 2 Subdit Kekerasan dan Kriminal Badan Reserse Kriminal Umum Polda Metro Jaya. , kepala polisi. . Libra Selasa, Rabu 28 Maret 2024.

Sedangkan Bara yang membacakan subtitle, Yudha melakukannya dengan menggunakan ponselnya.

Fakta mengejutkan ini terungkap berdasarkan kesaksian seorang ilmuwan siber yang diperiksa polisi.

“Menggunakan telepon seluler (berdasarkan informasi dari ahli siber),” ujarnya.

Sekadar informasi, Polda Metro Jaya berhasil mengungkap kematian Dante.

Polisi menyebut pacar Tamara, YA, membunuh Dante dengan meminum airnya berulang kali.

Hasil analisa rekaman CCTV yang diperiksa, rekaman yang diajukan berdurasi 2 jam 1 menit, termasuk dalam rekaman yang menunjukkan sejumlah aktivitas korban, kata sutradara. kejahatan di Polda Metro Jaya Kombes Pol Wira Satya Triputra kepada wartawan. , Jumat, 9 Desember 2024.

“Melalui rekaman tersebut, ada adegan korban mengubur kepalanya sekitar 12 kali,” ujarnya. 2 orang tewas ditikam di sebuah kafe di kawasan Kemang 2 orang tewas ditikam di sebuah kafe di kawasan Kemang adalah satpam Clarkparks 7 Maret 2024
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						Presiden Jokowi Bangun Optimisme di Tengah Ancaman Gelapnya Ekonomi Dunia
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			Clarkparks – Presiden Joko Widodo menyebut Indonesia merupakan titik terang di tengah kegelapan ekonomi dunia. Ia menyampaikan pesan dari Managing Director Dana Moneter Internasional (IMF) Kristalina Georgieva bahwa Indonesia adalah titik terang di tengah kegelapan perekonomian dunia.

Untuk itu, Presiden mengimbau semua kalangan tetap menjaga harapan dalam menghadapi situasi perekonomian tahun depan. Namun, organisasi internasional lainnya mengatakan perekonomian akan berada dalam kegelapan pada tahun 2023.

Yusuf Wibisono, Pengamat Ekonomi Universitas Indonesia (UI), mengatakan harapan tetap harus dipertahankan meski situasi perekonomian sedang sulit. Ia pun sependapat dengan Jokowi untuk terus waspada dan berhati-hati agar tidak membahayakan perekonomian Indonesia.

“Iya niatnya baik, tapi kalau tidak hati-hati menurut saya berbahaya, kita di APBN ruang keuangannya terbatas dan saran saya hati-hati dan hentikan pendanaan yang tidak perlu,” ujarnya. Yusuf.

Ia mengatakan, meski dunia penuh ketidakpastian dan negara-negara lain sedang menghadapi krisis, Indonesia masih bertahan karena dua alasan.

Pertama, ada cara untuk membiayai biaya energi yang cukup besar. Minyak, terutama minyak bumi dan solar, menjadi pembiayaan. Batubara juga dimakan per tonnya, jelasnya.

“Jadi kalau harga batu bara dunia naik, listrik kita tidak naik kan, karena kita punya mesin ini dan kita beruntung juga bersama orang-orang yang punya banyak sumber daya alam, dalam hal ini batu bara. ,” dia melanjutkan.

Yusuf mengatakan, faktor kedua yang mendukung pertumbuhan ekonomi negara adalah harga yang tinggi, dan Indonesia memperoleh pendapatan yang besar dari daerah tersebut.

Kedua, banyak pendapatan yang berasal dari harga komoditas, khususnya batu bara, minyak sawit, dan nikel, yang meningkat selama setahun terakhir. Dan itu akan berlanjut hingga awal tahun ini dan, ya, tahun 2022 masih kuat. Sampai saat ini kenaikan harga tersebut baru berakhir,” jelasnya.

“Jadi ketika negara lain lagi kesusahan, kedua hal ini membuat APBN kita punya kemampuan untuk melawan harga internasional ya, harga pangan terkendali dengan baik. Ekonomi, maka stabilitas makro kita akan kondusif untuk kelangsungan hidup,” jelasnya.

Namun Yusuf mengingatkan pemerintah harus mencermati APBN sebagai penghambat krisis ekonomi dunia. Sebab, harga-harga diperkirakan turun pada tahun depan sehingga mempengaruhi penerimaan negara.

“Potensi APBN kita dalam dua tahun terakhir tidak mungkin bisa dibandingkan. Tahun depan akan sangat rendah, apalagi penerimaan dari produk luar negeri akan menurun. Harga komoditas akan melemah pada tahun depan karena perekonomian global,” tuturnya. . menjelaskan.

“Meskipun pendapatan pada tahun 2021 dan 2022 adalah surplus perdagangan dan surplus kita, pendorong utamanya adalah harga komoditas global, dan harga komoditas yang baik akan berakhir tahun depan dan akan semakin melemah, sehingga hal tersebut tidak diperkirakan lagi,” imbuhnya. Yusuf.

Selain itu, pemerintah harus memangkas belanja hingga di bawah 3% produk domestik bruto (PDB) karena tidak mampu lagi menopang APBN dengan utang.

Kedua, membatasi utang negara hingga defisit publik tahun depan, yang harus kembali ke defisit anggaran kurang dari 3% PDB, ujarnya.

Sementara itu, Presiden Joko menjelaskan setidaknya ada tiga hal yang bisa menambah optimisme, yang pertama adalah perekonomian Indonesia masih dalam kondisi baik.

“Di tengah krisis, resesi, Indonesia masih tumbuh 5,44% di kuartal II. Kita patut bersyukur. Kita salah satu negara dengan pertumbuhan ekonomi tertinggi di antara negara-negara G20… dan lain-lain. Negara lain ,” kata Jokowi.

Alasan kedua, harga masih terkendali di angka 4,9% pada triwulan II 2022, dan masih terkendali di angka 5,9% meski setelah penerapan kebijakan inflasi.

“Silakan bandingkan perekonomian kita dengan perekonomian negara lain, pertumbuhan kita dengan pertumbuhan negara lain,” ujarnya.

Alasan ketiga adalah neraca perdagangan Indonesia meningkat pada tahun 2022 bahkan pada tahun sebelumnya (seperti 29 bulan terakhir).

“Neraca perdagangan kita selama 29 bulan terus meningkat,” kata Menteri Perdagangan Zulkifli Hasan-ed sebelumnya, sambil menambahkan bahwa dari Januari hingga September surplus kita mencapai $39,8 miliar.,Tetapi kenyataannya tidak. Sebagian kecil juga sebagai ucapan terima kasih atas kerja keras bapak dan ibu sekalian,” ucapnya.

Oleh karena itu Kepala Pemerintahan meminta semua pihak untuk tetap optimis dengan situasi saat ini, termasuk berbagai perbandingan dengan organisasi internasional yang ada.

Jokowi menjelaskan: “Organisasi internasional telah mengatakan bahwa tahun ini adalah tahun yang sulit dan tahun depan akan menjadi tahun yang kelam. Mohon perhatian negara-negara lain. Negara kita harus menjaga harapan.”
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						Susah Disiplinkan Anak Agar Tidur Malam Tepat Waktu, 10 Trik Ini Bisa Membantu Anda
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			Republik Jakarta — Beberapa orang tua merasa kesulitan dalam mendisiplinkan waktu tidur anaknya. Padahal, anak membutuhkan tidur yang cukup dan berkualitas di malam hari. Berikut beberapa saran ahli yang patut dicoba, diambil dari The Sun pada Senin (26 Februari 2024).


1. Mulailah sesegera mungkin

Pakar tidur malam yang tenang, Hannah Shore, menyarankan orang tua memulai kebiasaan tidur sejak usia muda. Latihan terus menerus juga diperlukan. Menurut Shore, rata-rata lama waktu anak usia sekolah dapat mempertahankan rutinitas tidur yang baik adalah sembilan hari.

“Tubuh anak mulai memproduksi bahan kimia dan hormon yang diperlukan untuk tidur pada waktu yang tepat, sehingga membuatnya lebih mudah untuk tertidur dan bangun untuk pergi ke sekolah,” kata Dr. Pantai.

2. Ketahui berapa banyak waktu tidur yang dibutuhkan anak Anda

Shore mengatakan orang tua sering lupa bahwa anak-anak membutuhkan lebih banyak tidur dibandingkan orang dewasa. Rata-rata orang dewasa membutuhkan tidur selama 7 jam, sedangkan anak sekolah dasar membutuhkan sekitar 10 jam tidur per malam.

3. Biasakan secara bertahap

Psikolog Lindsay Browning menyarankan agar orang tua mengenalkan anak pada tidur secara bertahap. Ahli saraf dan ahli tidur di So To Bed ini berpendapat, orang tua tidak perlu terlalu ketat dalam disiplin tidur anak.

Ia merekomendasikan untuk menggeser waktu tidur dan waktu bangun 15 hingga 20 menit sehari untuk mencapai waktu tidur ideal anak Anda. “Cobalah mengubah waktu tidur dan waktu bangun Anda dengan jumlah yang sama,” kata Browning.

4. Rutinitas sebelum tidur

Menciptakan rutinitas sebelum tidur memastikan anak mengetahui kapan waktu tidurnya sudah dekat. Browning misalnya, mengatakan orang tua dapat mendorong anak-anak mereka untuk melakukan aktivitas yang menenangkan, seperti membaca, menggambar, atau menyikat gigi sebelum berganti piyama dan pergi tidur.

5. Mengontrol penggunaan teknologi

Idealnya, berhenti mengakses perangkat setidaknya satu jam sebelum anak Anda tidur. Namun, jika anak Anda ngotot ingin menggunakan ponsel, bersikaplah pengertian dan jangan emosional. Alternatifnya, orang tua dapat memilih untuk menonaktifkan perangkat pada waktu tidur.

6. Tata letak kamar tidur

Rancang isyarat yang memberi tahu otak anak Anda bahwa sudah waktunya bersiap untuk tidur. Agar anak nyaman dan tidur nyenyak hingga pagi hari, sangat penting untuk menata kamar tidur dengan meredupkan lampu dan mengatur suhu.

7. Bersikaplah fleksibel

Tidak ada gunanya mengikuti rutinitas waktu tidur yang ketat jika itu tidak berhasil untuk anak Anda. Para ahli menyarankan orang tua untuk bersikap fleksibel dan tidak mengikuti terlalu banyak aturan. Buat perubahan kecil dan lihat apakah rutinitas tersebut berhasil.
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			Clarkparks – Ganda putra Kevin Sanjaya Sukamuljo/Marcus Fernaldi tak menemui kendala berarti untuk mengalahkan pasangan Gideon Alexander Dunn/Adam Hall untuk memastikan tiket ke perempat final Denmark Open 2022 pada Kamis sore waktu Odense.

Pasangan yang dijuluki Minion ini hanya butuh waktu 29 menit untuk memenangi dua gim langsung 21-14, 21-9 pada pertemuan pertamanya melawan ganda putra asal Skotlandia.

“Pertama-tama kita bersyukur. Alhamdulillah atas hasil yang kita peroleh hari ini. Kita mampu menang hari ini. Kita menekan dari awal, kita sudah siap dari awal. Dengan begitu lawan kita sulit melaju, Jumat (21/10/2022) kata Kevin melalui keterangan resmi PP PBSI di Jakarta.

Kevin/Marcus sudah menunjukkan kemampuan yang lebih unggul dibandingkan lawannya saat ini. Pasangan peringkat ketiga itu bertahan dari serangan yang dilancarkan Alexander/Adam di awal kedua game.

Mereka menangkis smash dan umpan silang Alexander/Adam dengan mudah, lalu membunuh lawannya dalam reli-reli pendek.

“Kunci memenangkan pertandingan hari ini ada di awal, terus mengembangkan permainan. Kami selalu siap di awal pertandingan. Dengan begitu, kami tidak memberikan kesempatan kepada lawan untuk mengembangkan permainannya.” kata Markus.

Di babak perempat final, Minion akan menghadapi rekan senegaranya Leo Rolly Carnando/Daniel Marthin.

Leo/Daniel keluar pada sesi pertandingan terakhir di Jyske Bank Arena dan sukses menyingkirkan ganda putra tuan rumah, Daniel Lundgaard/Mathias Thierry.

Dijuluki The Babies, pasangan ini menang 22-20, 21-14, namun proses mendampingi seniornya hingga babak perempat final tidaklah mudah.

Sebagai pasangan tuan rumah, Daniel/Mathias memutuskan untuk memimpin game pertama. Wakil Indonesia memimpin 6-4 di awal pertandingan dan Daniel/Mathias mengatasi lima poin berturut-turut, 6-9.

Tak mau kalah, The Babies kembali membalas dengan menampilkan gaya bertarung dan serangan fase cepat yang tak kalah impresifnya.

Mereka juga meraih hasil positif dengan mencetak tujuh gol berturut-turut untuk kembali unggul 13-9. Usai kontes yang melelahkan ini, Babies tetap mempertahankan keunggulannya hingga akhir game pertama meski mengejar poin.

Tugas Leo/Daniel berangsur-angsur menjadi lebih mudah di game kedua karena pasangan Denmark tak seagresif sebelumnya. Leo/Daniel memimpin sangat awal dan mampu menciptakan perbedaan skor yang lebar saat jeda dan menjelang match point. (diantara)
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			JAKARTA – Dorna Sports telah mengumumkan jadwal MotoGP 2024. Format kompetisi ini masih sama seperti tahun lalu. Ada total 22 seri dalam satu musim.

Ajang balap motor ternama dunia musim ini dimulai di sirkuit Losail MotoGP Qatar. Seri tersebut akan berlangsung pada 8-10 Maret 2024. Kemudian dilanjutkan dengan balapan MotoGP Portugal pada 22-24 Maret 2024.

Seri ketiga dan keempat MotoGP 2024 akan berlangsung di benua Amerika. Diawali dengan MotoGP Argentina pada 5-7 April 2024, dan diakhiri dengan MotoGP Amerika Serikat pada 12-14 April 2024.

Apalagi balapan MotoGP 2024 akan digelar di Eropa. Sebanyak 11 balapan akan digelar mulai dari MotoGP Spanyol pada 26-28 April 2024 hingga MotoGP San Marino pada 6-8 September 2024.

Setelah Eropa, MotoGP 2024 akan digelar di Asia. MotoGP India akan digelar pada 20 hingga 22 September 2024. Beberapa hari lagi giliran tuan rumah MotoGP Indonesia.

Awal Oktober 2024, MotoGP Jepang akan melanjutkan serinya. Lanjut ke MotoGP Austria, MotoGP Thailand, dan MotoGP Malaysia. Sementara itu, MotoGP di Valencia akan segera berakhir. Berikut jadwal lengkap MotoGP 2024

1.MotoGP Qatar – 8.-10. Maret 2024 2. MotoGP Portugal – 22.-24. Maret 2024 3. MotoGP Argentina – 5.-7. April 2024. 4. MotoGP USA – 12 April 2024. 14. 5. MotoGP Spanyol – 26 April. 28. 2024. 6. MotoGP Prancis – 10-12 April. Mei 2024. 7. MotoGP Catalonia – 24.-26. Mei 2024 8. MotoGP Italia – 2024 31 Mei hingga 2 Juni 2024 9. MotoGP Kazakhstan – 14-16 Juni 2024. 10. MotoGP Belanda – 28.-30. 11 Juni 2024 MotoGP Jerman – 5-7 Juli 2024 12. MotoGP Inggris – 2-4 Agustus 2024. 13. MotoGP Austria – 16.-18. Agustus 2024 14. MotoGP Aragon – 30 Agustus-1 September 2024 15. MotoGP San Marino 6-8 September 2024 16. MotoGP India 20-22 September 2024 17 MotoGP Indonesia – 27-29 September 2024 18. MotoGP Jepang – 4.-6. Oktober 2024 19. MotoGP Australia – 18.-20. Oktober 2024 20. MotoGP Thailand – 25.-27. 21 Oktober. MotoGP Malaysia – 1.-3. November 2024 22.MotoGP Valencia – 15.-17. November 2024 Francesco Bagnaia Tambah Kontrak Ducati, Gajinya Bocor Francesco Bagnaia baru saja memperbarui kontraknya dengan Ducati. Gaji juara dunia dua kali itu kini meningkat signifikan. Clarkparks 7 Maret 2024
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		Pos-pos Terbaru

			
					3 Manfaat Kayu Manis yang Ampuh Obati Penyakit Kronis Ini
									
	
					Penjualan Obat Sirup Disetop Sementara, Jika Anak Batuk Pilek Gimana Mengobatinya? Ini Kata Kemenkes dan Ahli Farmasi
									
	
					Forum Komunikasi Cabor Indonesia Gelar Diskusi Visi Misi Capres di Bidang Olahraga
									
	
					Shopee Ungkap Performa Brand Lokal dan UMKM Kategori Fashion & Beauty di Shopee 12.12 Birthday Sale
									
	
					Sinar Mas Land Dirikan Saung Baca untuk 44 Sekolah di Tangerang
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